

**COMITÉ INTERCENTROS  
EL CORTE INGLÉS**

Att. D. Yolanda Díaz Pérez  
Ministra de Trabajo y Economía Social

Madrid, 10 de enero de 2025

Excma. Sra. ministra, **desde el Comité Intercentros de El Corte Inglés**, queremos expresar nuestra preocupación por sus recientes declaraciones, haciendo eco de unas protestas (que no huelga) realizadas el pasado 7 de enero por un sindicato que representa únicamente al 0,33% de la plantilla.

Consideramos que emitir afirmaciones de esta magnitud sin previamente contrastar la situación ni evaluar la relevancia real de dichas protestas es un error que distorsiona la realidad.

**El Comité Intercentros de El Corte Inglés está compuesto por las organizaciones sindicales más representativas de la empresa y que aglutinan el 98% del total de la representación de los trabajadores y trabajadoras, cada uno desde su criterio y con diferentes posturas, pero todos desde la responsabilidad, porque creemos que, la negociación colectiva, es el marco más eficaz para alcanzar mejoras reales en las condiciones laborales de toda la plantilla y porque sabemos que mayoritariamente se rechaza las dinámicas tóxicas que solo buscan protagonismo.**

Por ello, le pedimos que, en el futuro, antes de emitir declaraciones de este calado, se realice un ejercicio de responsabilidad contrastando la situación con las organizaciones sindicales que representan a la mayoría de las personas trabajadoras.

